



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 6. April 2018)

Neuer Abteilungsleiter Bauverwaltung ab Juli 2018

Die ab Ende April vakante Stelle der Abteilungsleitung Bauverwaltung kann bereits Anfang Juli 2018 wieder besetzt werden. Der Gemeinderat freut sich, Roland Kunz aus Ersigen als neues Mitglied der Gemeindeverwaltung begrüßen zu dürfen. In der Zwischenzeit sind der Gemeinderat und die Gemeindeverwaltung bestrebt mit temporären Lösungen den Betrieb aufrecht zu halten.

Krauchthal, 5. April 2018 / ab

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Christoph Haldimann
Verwaltungsleiter-Stv.

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Beat Lauber, Telefon: 079 607 17 03, E-Mail: beat.lauber@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463